

河内小ニュース

平成27年3月2日(月) 第23号

残り3週間になりました

金曜日は、授業参観並びにPTA総会へおいでいただきありがとうございました。平成26年度も残り3週間となりました。23日の修・卒業式に向けてそれぞれの学年の学習のまとめや卒業式の練習などにがんばっています。

おはなし会

2月18日(水)、今年度最後のおはなし会が行われました。この会は、学期に一回、希望ヶ丘おはなしの会の宇野君代さんと富樫美枝子さんが学校に来てくれてお話をしてくださいます。今回は、「なにのあしあとかな」、「人の歳」、「このよでいちばんはやいのは」、「チョコレートがおいしいわけ」、「でんしゃでいこう でんしゃでかえろう」の読み聞かせと、てあそびの「きつねのたいそう」をしていただきました。子どもたちは毎回どんなお話を聞かせてくれるのかとても楽しみにしています。来年度も行う予定です。



↑ 真剣にお話を聞いています

朝の会で表彰しました

3月2日(月)朝の会で県の書き初め展と市の書き初め展、市の優秀選手の表彰を行いました。なお表彰者は以下の通りです。

市の優秀選手 ドッチボール 5年 郡山 千尋

市書き初め展 奨励賞 6年 大河原 春姫

特選 5年 古川 未空 4年 若林 快 3年 三浦 柑那

県書き初め展 特選 6年 大河原 春姫 5年 古川 未空 4年 大河原 柊花

4年 若林 快 2年 若林 冴 2年 遠藤 直樹

1年 柳田 菜智 (1. 2年は硬筆です)

なわとび記録会

2月19日(木)3校時になわとび記録会が行われました。昨年は、インフルエンザによる学級閉鎖があり延期になりましたが、今年は全員参加で実施できました。

子どもたちは、この会に向けて、朝の時間や、業間の時間、体育の時間に練習を重ねてきました。その練習の成果を発揮し、16名の子がチャレンジ種目の新記録を出すことができました。特に、3年生ながら、あや二重跳び(はやぶさ)で5回とんだ柑那さん、前交差跳びで119回とんだ6年生の拓磨君の記録はすばらしいと思いました。



最後に、紅白に分かれて長縄跳びも行われ、「3分間で何回飛べるか」に挑戦しました。2回の合計で争い、紅組が勝ちました。全校生での種目なので、1年生も高学年の子に入るタイミングを教えてくださいながら跳んでいました。

たくさんの応援を頂きました保護者の方々に感謝したいと思います。

↑ 真剣に長縄をとぶ子どもたち

校庭の放射線量

0.125 μ シーベルト

